

FINANZAS

Sube 6.2% el presupuesto promedio de alcaldías

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

La iniciativa que entregó la Secretaría de Administración y Finanzas al Congreso local, el miércoles pasado, propone un incremento promedio de presupuesto de 6.2 por ciento para las alcaldías.

“Ninguna alcaldía recibirá menos recursos de los que tuvo en 2022, eso fue un compromiso de la jefa de Gobierno y lo está cumpliendo a cabalidad”, señaló la titular de Finanzas, Luz Elena González.

La alcaldía que más incrementará su presupuesto será Milpa Alta, con 12% y no Tlalpan. Ayer, este diario publicó que los fondos de esa demarcación tendrían un incremento de 67% porque hubo una confusión al calcular el incremento porcentual de presupuesto con el dato de Tláhuac de 2022.

De acuerdo con la Secretaría de Administración y Finanzas, el incremento de los fondos de Tlalpan será de 6.7% al pasar de dos mil 705 millones 561 mil 333 pesos a dos mil 886 millones 833 mil 942 pesos.

Milpa Alta, encabezada por Octavio Rivero (Morena), será la que tendrá el mayor aumento económico, al pasar de mil 458 millones 338 mil 199 pesos en 2022, a un techo presupuestal de mil 634 millones 630 mil 100 pesos.

El miércoles pasado, Valentina Batres (Morena), presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, defendió estos aumentos porque “son alcaldías que

históricamente no se les ha incrementado el presupuesto y aportan servicios”, en el caso de Milpa Alta señaló que buscaba evitar que el suelo rural cambie su vocación a urbano.

Tláhuac incrementará 11%, la Magdalena Contreras, 9%; Azcapotzalco, Cuajimalpa, Iztacalco y Xochimilco, 8%; Gustavo A. Madero, Iztapalapa, Venustiano Carranza, Álvaro Obregón, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Coyoacán y Cuauhtémoc, aumentarán 5 por ciento, las últimas cinco de la oposición, quienes argumentaron que no podrían cumplir con tareas fundamentales con ese techo presupuestal.

“No hay ningún criterio político en el reparto del presupuesto de las alcaldías, ninguno, respecto de que no van a tener los recursos necesarios, consideramos que sí son suficientes los recursos”, argumentó González.

8

DEMARCACIONES

tendrán un incremento de 5 por ciento; cinco pertenecen a la oposición y tres son de Morena

